Para combatir Crisis hídrica se necesitan 90,000 mdp al año

DARÍO CELIS 17/04/2024













DARÍO CELIS | CONDUCTOR

Darío Celis Estrada nació en Acapulco, Guerrero, el año de 1967; estudió en la Escuela de Periodismo "Carlos Septién García". Pertenece a la...

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción propuso diez medidas que ayuden a atender la emergencia que vive el país en el tema hídrico, entre ellas invertir anualmente 90,000 millones de pesos para mejorar todos los componentes relacionados con su infraestructura.

En Negocios en Imagen con Darío Celis; Luis Méndez Jaled, Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), refiere en entrevista al respecto.

También abordó el estado actual de los paquetes de infraestructura llevados a cabo entre el gobierno federal y la iniciativa privada.